DOCTOR "HONORIS CAUSA" D. F.ALBERT COTTON

Es una satisfacción para esta Universidad el recibir a su nuevo Doctor "Honoris Causa" el Ilustre Profesor F.A. Cotton a_ propuesta de la Facultad de Ciencias Químicas.

Desde la perspectiva que me confiere la condición de uni-versitario me atrevo a calificar al Dr. Cotton como activo investigador, destacado maestro y facil transmisor de conocimientos - científicos.

Sus 700 publicaciones demuestran que su trabajo ha sido $i\underline{n}$ tenso y con un gran nivel de productividad durante 30 años en el campo de la Química Inorgánica.

La formación de 60 Doctores y de más de 80 colaboradores en situación postdoctoral son suficientemente expresivas como para - calificarle de destacado maestro.

el éxito de los libros de texto publicados por el Dr. Cotton durante 20 años queda avalado por sus extraordinarias tiradas en - número de ejemplares y en la traducción hasta para 22 lenguas.

Con toda seguridad la propuesta de la Facultad de Químicas - constituyó un acierto inicial que permite a esta Universidad enriquecer su notable lista de Doctor Honoris Causa con la incorpora-ción del Dr. Cotton a quien pido que extienda su magisterio hacia esta Facultad de Químicas que le propuso y que acepte este honor - de nuestra Universidad rica en tradiciones seculares y unánime en la merecida concesión de su preciado título.